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 2 

ATA DA 2ª REUNIÃO DE 2021 DO FÓRUM NACIONAL PELA 3 

REDUÇÃO DA DESIGUALDADE SOCIAL, REALIZADA NO DIA 25 4 

DE MAIO DE 2021, VIA APLICATIVO ZOOM 5 

 6 

 7 

PARTICIPANTES: O coordenador do Fórum Nacional pela Redução da Desigualdade Social, 8 

Econ. Wellington Leonardo da Silva; a conselheira do Cofecon Maria Auxiliadora Sobral Feitosa; os 9 

representantes da Associação Nacional dos Auditores Fiscais da Receita Federal do Brasil (ANFIP), 10 

Márcio Gheller (vice-presidente executivo da ANFIP), Vilson Romero, Thainá e Rita Felicetti; a  11 

representante do Corecon-DF, Maria Cristina Araújo; a diretora da ANPAE-DF, Natália Duarte; a 12 

assessora do Conselho Federal de Psicologia (CFP), Losiley Pinheiro; o representante e presidente 13 

da Anamatra, Luiz Antonio Colussi; a representante da Cáritas Brasileira, Marcela Vieira; o 14 

representante da FENECO, Marco Antonio Silva e Silva; o representante e presidente da 15 

FENECON, Odisnei Antonio Begá; o representante da AFIPEA, Sandro Silva, o representante da 16 

NCST, Nelson Bonardi, o representante da CSP Conlutas, George Kunk e a representante da 17 

Condsef, Jussara. Participaram, ainda, pelo Cofecon, a superintendente Aline Tales Ferreira; a 18 

Coordenadora Ana Cláudia Ramos Pinto; e os Assessores Jane Lopes da Silva, Renata Reis 19 

Almeida e Raphael Pacheco Filho. Abertura da reunião: Às 14h37 (quatorze horas e trinta e sete 20 

minutos) do dia 25 (vinte e cinco) de maio de 2021 (dois mil e vinte e um), pelo aplicativo Zoom, o 21 

coordenador do Fórum, Economista Wellington Leonardo da Silva, abriu os trabalhos da reunião, 22 

iniciada com o item 1. Leitura da ata da 1ª Reunião de 2021, realizada no dia 23 de fevereiro 23 

de 2021, via aplicativo zoom, em Brasília-DF. O representante da ANFIP, Vilson Romero 24 

solicitou o envio das próximas minutas da ata em word e pediu para observar as demandas da 25 

reunião anterior. A ata foi aprovada por unanimidade. 2. Informes do coordenador e dos 26 

participantes. 2.1 Informes do coordenador. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da 27 

Silva, informou participação em entrevistas na rádio da UFRJ que abordaram a situação 28 

econômica. Comunicou ainda que no dia 1º de junho participará de debate sobre análise da 29 

economia brasileira, e o outro debatedor será Roberto Leher (ex-reitor da UFRJ) que abordará as 30 

questões das dificuldades enfrentadas pelas universidades públicas. 2.2 Justificativas de 31 

ausências. Ausentes por questões de impossibilidade em razão de outros compromissos 32 

profissionais anteriormente assumidos: Denise Kassama Franco do Amaral – Cofecon; Edjane 33 

Rodrigues - Contag; Padre Thierry Linard – CNBB; Mariel Lopes – DIESSE; José Antonio Moroni – 34 

INESC; Lucas Benevides – MAS e Marcos Baratto – MST. O representante da CSP Conlutas, 35 

Eduardo Zanatta, não pode participar por motivos de reunião com a Secretaria de Segurança 36 

Pública para tratar dos atos do dia 29 de maio. 2.3 Informes dos participantes. A representante do 37 

Corecon-DF, Maria Cristina de Araújo, informou sobre a elaboração da nota sobre auxílio 38 

emergencial e sobre a criação de um grupo, porém, não conseguiu confirmação de participantes 39 

do grupo. Por motivos de saúde, teve de se ausentar, não sendo possível, assim, trabalhar na 40 

elaboração da referida nota. A representante da ANPAE-DF, Natália Duarte, informou sobre o 41 

lançamento da Conferência Nacional Popular de Educação (Conape), ampla mobilização popular, 42 

e solicitou adesão das pessoas da aérea. Falou ainda da 2ª Conape 2021, que homenageará o 43 

centenário de Paulo Freire, na qual enfatiza a importância de Paulo Freire para a educação 44 

pública. O coordenador Wellington Leonardo da Silva sugeriu que o Cofecon divulge a Conape. O 45 

representante da Anfip, Vilson Romero, sugeriu a retomada da elaboração da nota sobre auxílio 46 

emergencial com a criação de grupo de WhatsApp para discussão. O coordenador Wellington 47 
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Leonardo da Silva pediu a criação do grupo de WhatsApp e o andamento da discussão sobre o 48 

tema do auxílio emergencial. O representante da CUT, Ismael César, informou que haverá um ato 49 

em frente ao Congresso Nacional, com entrega de carta que trata da Emenda Constitucional 32, 50 

Vacina para Todos e Auxílio Emergencial, no dia 26 de maio. No dia 29 de maio, será realizado 51 

movimento nacional Fora Bolsonaro. A representante da Condsef, Jussara informou do 52 

lançamento da live que abordará o impacto da reforma administrativa. O representante da UST, 53 

George Kunz, informou da criação de site da UST que abordará vários assuntos, entre eles 54 

questões dos professores aposentados. O representante da FENECON, Odisnei Begá, 55 

apresentou-se aos participantes. A representante do Corecon-DF, Maria Cristina de Araújo, 56 

lembrou que a data de 25 de maio representa a campanha do Dia Laranja. Trata-se da campanha 57 

da ONU Mulher, onde todo dia 25 do mês representa o dia contra a violência à menina e à mulher. 58 

O representante da AFIPEA, Sandro Silva, apresentou-se aos membros, bem como o 59 

representante da NCST, Nelson Bonardi. O representante da Anamatra, Luiz Antonio Colucci, se 60 

apresentou como novo presidente da Associação e se colocou à disposição para ajudar o Fórum 61 

sempre que possível. Colucci informou também sobre a possibilidade de apresentar e incorporar 62 

outros diretores da Anamatra ao Fórum para que eles tenham conhecimento das ações 63 

desenvolvidas e percebam a importância do papel desempenhado pelos integrantes. Falou da 64 

satisfação de estar na presidência da Anamatra, que é uma conquista dentro dos ideais de 65 

continuar trabalhando em defesa do Estado Democrático de Direito, dos direitos sociais e de 66 

cuidar dos interesses corporativos. 3. Calendário 2021. O coordenador do Fórum, Wellington 67 

Leonardo da Silva, apresentou a proposta de datas para as próximas reuniões deste Fórum.As 68 

datas foram aprovadas por unanimidade e ficaram da seguinte forma: 14 de setembro (terça-69 

feira); 16 de novembro (terça-feira) e 14 de dezembro (terça-feira). 4. Constituição da Frente 70 

Parlamentar pela Redução da Desigualdade Social no Brasil. O representante da FENECO, 71 

Marco Antonio Silva e Silva, informou que realizou atualização dos dados dos desempregados e 72 

desalentados da PINAD Continua, e correções sugeridas em reunião anterior na minuta. Retirou a 73 

crítica ao resultado do PIB, pois, em virtude da pandemia, algumas configurações da 74 

macroeconomia foram alteradas. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, sugeriu 75 

o envio, por mensagem eletrônica, do material e ainda que os membros indicassem parlamentares 76 

para a criação de núcleo para o devido encaminhamento da proposta ao Congresso Nacional. 5. 77 

Grupo de Trabalho – Eixo 5. A representante da ANPAE-DF, Natália Duarte, iniciou relatando 78 

sobre todos os eixos do Fórum antes de apresentar o projeto Webnário. Eixo 1 - Mudar o modelo 79 

tributário; Eixo 2 - Preservar e ampliar os direitos sociais; Eixo 3 - Preservar e ampliar Políticas 80 

Públicas de valorização do trabalho e da educação; Eixo 4 - Reforçar a função social do Estado, e 81 

por fim, Eixo 5 - Ampliar a democracia e a participação social. Os eixos foram apresentados para 82 

a sociedade em forma de seminário e coroados com produtos, sendo eles: revista tributária, 83 

cartilha sobre o fórum, entre outros. Na sequência, apresentou a proposta para webnário do Eixo 84 

5. O webinário ocorrerá em um formato de ciclo de 3 palestras, onde será abordado um tema por 85 

semana, com duração de 1 hora e 35 minutos. Os temas são: Tema 1 - Democracia Econômica e 86 

Social; Tema 2 - Democracia no Sistema de Justiça; Tema 3 – Democratização do Sistema de 87 

Comunicação Social. A representante do Corecon-DF, Maria Cristina de Araújo, lembrou que foi 88 

aprovado o Tema 4, sobre Dívida Pública. Sugestões dos membros: a representante da Cáritas 89 

Brasileira, Marcela Vieira, sugeriu incluir, como um dos expositores, no Tema 1, o Fórum 90 

Brasileiro de Economia Solidária. A representante da ANFIP, Rita Felicitti, sugeriu a inclusão de 91 

expositor sobre Previdência Social Pública. No tema 2, o representante da CUT, Ismael César, 92 

sugeriu como expositores a Comissão de Combate à Tortura; o coordenador do Fórum, Wellington 93 

Leonardo da Silva, sugeriu a OAB; e a representante do CFP, Losiley Pinheiro, sugeriu a 94 
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Comissão de Direitos Humanos do CFP. Tema 3, o representante da ANFIP, Vilson Romero, 95 

sugeriu a participação do Fórum de Democratização da Comunicação, bem como foi sugerido 96 

incluir Cid Benjamin, da ABI. Por fim, o tema 4, mantida a sugestão da Auditoria Cidadã da Dívida, 97 

e inclusão do Movimento Direito Vale Mais, indicado pelo representante da CUT, Ismael César.  98 

Nesse tema, foram sugeridos ainda colaboração da AFIPEA, do DIEESE e do Cofecon. O 99 

representante da FENECO, Marco Antonio Silva e Silva, solicitou inclusão de tema educação na 100 

fala dos expositores, o que foi prontamente atendido; a representante da ANPAE-DF, Natália 101 

Duarte, incluiu a abordagem sobre educação e movimentos sociais na fala do expositor Heleno 102 

Araújo, representante da FNDE e presidente da CNTE – Confederação Nacional dos 103 

Trabalhadores de Educação, no tema 1. 6. 3ª edição da Revista Justiça Social. Foi comunicado 104 

que ainda não foram recebidos alguns artigos. O Conselho Federal de Psicologia ainda não tem 105 

empresa contratada para a impressão com custos mais vantajosos do que os apresentados pelo 106 

Cofecon. O Cofecon tem empresa contratada, porém o valor para impressão de 1.000 (mil 107 

exemplares) é de R$ 4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais). O saldo do Fórum em conta é de 108 

R$ 3.623,41 (três mil seiscentos e vinte e três reais e quarenta e um centavos). A entidades 109 

Condsef, Anpae-DF e a Feneco comprometeram-se em ajudar. 7. Outros assuntos. Foi 110 

informado o pedido de afastamento por tempo indeterminado, por motivos pessoais, da 111 

representante do PT-DF, Mariza Borges. Foi sugerida a busca de uma nova indicação do PT-DF.  112 

Encerramento. O coordenador do Fórum, Wellington Leonardo da Silva, agradeceu a presença 113 

de todos e às 16h20, nada mais havendo a tratar, deu por encerrados os trabalhos, dos quais eu, 114 

Jane Lopes da Silva, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim e 115 

pelo coordenador da reunião. Brasília, vinte e cinco de maio de dois mil e vinte e um. 116 
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 Econ. Wellington Leonardo da Silva  Jane Lopes da Silva 119 

               Coordenador do Fórum Nacional   Secretária ad hoc                                                                                 120 
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